

## ABSTRAK

### **Farah Maulicha Adwina: Pengaruh *Return on Capital Employed* dan *Earning per Share* Terhadap *Dividend per Share* Pada Perusahaan yang Tercatat di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. ACE Hardware Indonesia Tbk Periode 2013-2023)**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pertumbuhan ekonomi di Indonesia yang kompetitif mendorong perusahaan melakukan ekspansi usaha. Hal ini ditunjukkan oleh pesatnya perkembangan perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Selain itu industri ritel saat ini juga mengalami perkembangan yang pesat yang didorong oleh kemajuan teknologi dan perubahan perilaku konsumen, salah satunya PT. ACE Hardware Indonesia Tbk. Terdapat ketidaksesuaian data yang ditemukan peneliti dengan teori yang ada. Berdasarkan data yang telah diolah, tidak selalu kenaikan *Return on Capital Employed* (ROCE), *Earning per Share* (EPS) akan diikuti dengan kenaikan *Dividend per Share* (DPS), begitu juga sebaliknya. Penulis menduga adanya beberapa faktor yang mempengaruhi *Dividend per Share* (DPS), diantaranya *Return on Capital Employed* (ROCE) dan *Earning per Share* (EPS).

Akad syariah yang berkaitan dengan *Return on Capital Employed* (ROCE) adalah akad musyarakah. Selanjutnya *Earning per Share* (EPS) dan *Dividend per Share* (DPS) dapat dikaitkan dengan akad mudharabah. Efisiensi penggunaan modal akan memengaruhi total laba yang dihasilkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Return on Capital Employed* dan *Earning per Share* Terhadap *Dividend per Share* Pada Perusahaan yang Tercatat di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. ACE Hardware Indonesia Tbk Periode 2013-2023).

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder *time series* (runtut waktu) yang didapat dari publikasi laporan keuangan perusahaan periode 2013-2023. Metode analisis data yang dipakai ialah analisis deskriptif, analisis asumsi klasik, analisis regresi linear berganda, analisis korelasi berganda, analisis koefisien determinasi dan analisis uji signifikansi (Uji T dan Uji F). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS For Windows 26.0*.

Hasil dari penelitian menyatakan bahwa (1) *Return on Capital Employed* (ROCE) secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Dividend per Share* (DPS) dengan uji t sebesar  $-3,159 < -2,262$ . (2) *Earning per Share* (EPS) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Dividend per Share* (DPS) dengan uji t sebesar  $2,968 > 2,262$ . (3) *Return on Capital Employed* (ROCE), *Earning per Share* (EPS), secara simultan berpengaruh terhadap *Dividend per Share* (DPS) dengan uji f sebesar  $10,685 > 4,46$ .

**Kata Kunci:** *Return on Capital Employed*, *Earning per Share* dan *Dividend per Share*